
 
各戸配布一部ずつお取りください 

 

2024 年 
７月 11 日

発行  

城東学園小中一貫校 
整備検討委員会だより 

発行:掛川市教育委員会 

第１号  

 
 

＼小中一貫校の整備に向けた検討をスタート／ 
城東学園小中一貫校の整備に向けて、検討委員会を設置しました。令和６年７月９日に第１回目となる「城東

学園小中一貫校整備検討委員会」（以下検討委員会）を開催しました。 

 
 検討委員会の目的 

この検討委員会では、城東学園をどのような学校にしたいのかを委員の皆様と検討し、小中一貫校のコンセプト
（基本構想・基本計画）と設計概要（基本設計）を作成していきます。 
検討がすべて順調に進んだ場合には、令和 12 年４月の小中一貫校の開校を見込んでいます。 

 検討委員の皆様 
以下の皆様と検討を進めていきます。（敬称略） 

石川 春乃 静岡理工科大学 理工学部 准教授 栗田 和之 佐束小学校保護者 
嶺岡 慎悟 市議会議員 松本 一茂 中小学校保護者 
石川 紀子 市議会議員 松原 早紀 きとうこども園保護者 
髙塚 義巳 土方地区 区⾧会 土井 彩子 きとうこども園保護者 
鈴木 久志 佐束地区 区⾧会 松下 承美 きとうこども園保護者 
松下 隆 中地区 区⾧会 水野 優美子 地域コーディネーター 

青野 孝善 土方地区 まちづくり協議会 柴田 勝明 城東中学校⾧ 
村田 敬子 佐束地区 まちづくり協議会 鶴田 伸司 土方小学校⾧ 
近藤 保雄 中地区 まちづくり協議会 大竹 佳子 佐束小学校⾧ 
村松 一幸 城東中学校保護者 村松 裕幸 中小学校⾧ 
角替 孝司 土方小学校保護者 望月 美矢子 きとうこども園⾧ 

 

より良い学校をつくるために、委員の皆様や説明会等の機会を通して地域の皆様のお声をお聞かせください! 

  
 新しい学校に通う可能性のある、０歳～小学校３年生までのお子様を 

 お持ちの保護者の方を対象に、「城東学園保護者意見交換会」を開催します。 

そもそも学校再編・小中一貫校とは?どうやって進めていくの?等を 

ご説明し、ご質問やご不安な点などにお答えします。 

託児はございませんが、お子様を連れてのご参加も大歓迎です! 

※スクリレ等でも別途お知らせします。※事前申し込みは不要です。 
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日時・場所: 

①７月 23 日(火)14～15 時 
  大東北公民館 

②７月 27 日(土)10～11 時 
  きとうこども園 

※①②は同じ内容です。 
皆様のご参加をお待ちしています!! 



 
 

城東学園小中一貫校整備検討委員会だより 
第１回 検討内容 

委員会運営についての検討やこれまでの検討経過の振り返り、 

小中一貫校建設に向けた具体的な内容について話し合いました。トピックを２つご紹介します。 

【これまでの検討経過】 
 これまで城東学園では下記のような検討委員会・意見交換会等を行い、小中一貫校整備を進めるにあたっての御

意見等を地域の皆様から頂いてきました。 
日 程 内 容 詳  細 

平成29・30
年度 

城東学園 
新たな学園づくり 
地域検討委員会 

・全８回の検討委員会を行い、報告書をまとめており、『城東学園の地域性や
歴史・現状を踏まえ、小中一貫教育を推進するためにふさわしい学校の在り方
については、「施設一体型」または「施設隣接型」の学校の整備が望ましい。』と
いう提言をいただいています。 
・地域意見交換会は３回（各地区１回ずつと城東全域２回）、保護者説
明会は４幼保園と３小学校で各１回実施しました。 

令和４年度 
学校再編計画の 

策定に向けた 
地域意見交換会 

・参加希望者によるグループワーク形式での意見交換と、質疑応答を行いまし
た。城東学園では31名に参加いただきました。 

令和５年 
６月 

きとうこども園 
意見交換会 

・きとうこども園に通う保護者の皆様を対象に、現状のご説明と質疑応答を実
施しました。13名に参加いただきました。 

令和５年 
９～11月 

地区集会 
・土方/佐束/中地区すべてから城東学園の学校再編についての状況・スケジュ
ールについてをテーマとして挙げていただき、市教委からは令和６年度から検討
をスタートしたいとして回答しています。 

 上記検討内容も踏まえて、令和６年度から城東学園の小中一貫校整備に向けて、検討委員会の皆様と協議を

スタートさせています。地域・保護者の皆様のご意見を伺う機会を今後も設けていきますので、ご参加の程よろしくお願

いします。 

【建設候補地】 
 現時点での建設候補地について、事務局の案を提示し、また委員の皆様から候補地案を募りました。学校再編計

画では、現小中学校の敷地を基本として検討していくこととしていますが、城東学園内の小中学校では、ハザードマップ

上での危険個所にあたる等の影響もあるため、 

既存の学校用地以外も候補地として挙げています。 

今後、土地の広さや安全性等の様々な面から、 

学校用地として望ましい場所を検討していきます。 
 

＜検討委員会のホームページ＞ 
を立ち上げました!QR コードからアクセスできます➡ 

＜専用のご意見フォーム＞ 
にご意見をお寄せください➡ 

これから検討委員会の状況は、各戸配布のおたより、また市の HP でも地域にお知らせをしていきます。 
今後地域・保護者の皆様への説明会や、児童生徒とのワークショップ等も開催予定のため、是非ご参加ください! 

ご意見・ご質問等ございましたら、掛川市教育委員会 教育政策課 学校再編室までお問い合わせください。 

〒436-8650 掛川市⾧谷一丁目１－１ TEL:0537-21-1155 FAX:0537-21-1222 
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